
Audi Q7
Beitrag von „Corvette-1111“ vom 20. März 2006 um 17:31

Als Fahrer fühle ich mich im Touareg BEDEUTEND wohler, weil objektiv gesehen viel mehr Platz
zur Verfügung steht, als im Q7.

Den Bugatti hatte ich am Sonntag nachmittag (14.03.) auf dem Weg von Norden nach Süden
auf der Autobahn gesehen. Ein Wahnsinn!! Am 15. ist er dann wohl offensichtlich wieder
Richtung Norden unterwegs gewesen. Der unscheinbare schwarze Mercedes war übrigens auch
auf dem Hinweg schon dabei. (Vielleicht haben da die Bodyguards dringesessen  )

Jochen

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=73753#post73753
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